



Hervé Féron était présent à la réunion de Chaynesse Khirouni à l'Embarcadère, Port Sainte Catherine, pour lui apporter son soutien dans le cadre de la campagne sur la 1ère circonscription de Meurthe-et-Moselle. Un moment de partage qui a permis de rappeler les valeurs partagées par les différentes personnalités présentes, Mathieu Klein, Président du Conseil Départemental, Bertrand Masson, Premier secrétaire fédéral, Evelyne Gareaux candidate suppléante avec Hervé Féron, ...



Hervé FERON

Élections législatives 2017
jeudi 8 juin 2017 19:08

Il est actuellement avec Marie-Neige Houchard, candidate sur la 4ème circonscription pour lui apporter son soutien.